

PRESEMELDUNG

31. JULI 2013 / 3 SEITEN

SCHLOSSGARTEN WEIKERSHEIM: HIGHLIGHTS BEIM SOMMERFEST

Schloss Weikersheim

Sommerfest am 11. August: Viele Marktstände und eine Überraschung

Barocke Tanzpaare entfalten die Grazie einer lang vergangenen Epoche und die Bläser der Jeunesses Musicales bringen den Garten festlich zum Klingen: Wer Lust hat, den Schlossgarten von Weikersheim einmal in besonderem Glanz zu erleben, muss am 11. August in die einstige Residenz der Grafen von Hohenlohe-Weikersheim kommen. Und weil der berühmte Garten zum „Schlossgarten des Jahres“ gekürt wird, machen die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg die Tore ganz weit auf. Den ganzen Tag gilt: Eintritt frei.

DER „GARTEN DES JAHRES 2013“ WIRD GEFEIERT

Die Staatlichen Schlösser und Gärten haben jetzt das Tagesprogramm für den 11. August veröffentlicht. Der Startschuss für das große Sommerfest fällt um 11 Uhr mit der Eröffnung des regionalen Marktes. Ebenfalls um 11 Uhr beginnen die Führungen: Zu jeder Viertelstunde startet ein Rundgang durch die Räume der gräflichen Familie im Schloss und in den berühmten Rittersaal. Die offizielle Verleihung des Ehrentitels „Garten des Jahres“ steht um 12 Uhr auf dem Programm beim Herkulesbrunnen. Die einzigartige Erhaltung des kostbaren Gartens ist einer der Gründe, Weikersheim den Titel zu verleihen. Das Besondere am Schlossgarten von Weikersheim ist seine Vielfalt und Vollständigkeit, und noch dazu die Einbettung in eine Umgebung, in der man sich wie im 18. Jahrhundert fühlen kann. „Und was das Team der Schlossverwaltung alles in jeder Saison an Programmideen entfaltet, damit der Schlossgarten zum Erlebnis für alle Besucher wird, das ist auch preiswürdig“, erklärt Michael Hörrmann, Geschäftsführer der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-

1/3

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 60 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2012 besuchten rund 3,6 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg, Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

PRESSEMELDUNG

31. JULI 2013 / 3 SEITEN

SCHLOSSGARTEN WEIKERSHEIM: HIGHLIGHTS BEIM SOMMERFEST

Württemberg. Die Staatlichen Schlösser und Gärten wollen mit dem Titel als „Garten des Jahres“ den Blick auf einen besonders sehenswerten historischen Ort lenken.

Michael Hörmann: „Wir freuen uns, dass wir dieses Jahr zum ersten Mal einer unserer Gärten auszeichnen können, nachdem in den letzten Jahren Kloster Schussenried, Burg Wäscherschloss und das Neue Schloss Meersburg die Auszeichnung erhielten“.

IM ZENTRUM: DER HERKULESBRUNNEN

Der Schlossgarten von Weikersheim ist berühmt wegen seines Reichtums an originaler Ausstattung aus dem 18. Jahrhundert: Steinernen Göttinnen und Helden der Antike beleben die bunten Blumenbeete, die exakten Rasenfelder und die alten Alleen. Wasserbassins und Springbrunnen glitzern in der Sommersonne. Umso stolzer geben die Staatlichen Schlösser und Gärten mit dem Festprogramm eine besondere Überraschung bekannt: Am 11. August wird nach Jahren der Sanierung der Herkulesbrunnen wieder seine Strahlen in den Himmel der Hohenlohe sprühen!

PROGRAMM IM GARTEN DES JAHRES FÜR JUNG UND ALT

Ein großer regionaler Markt in den alten Kastanienalleen des Schlossgartens versammelt 80 Anbieter mit ländlichen Leckereien und Kunsthandwerk aus Hohenlohe-Franken. Am Nachmittag richten gleich mehrere Führungen den Blick auf besondere Aspekte des Gartens: etwa auf den Küchengarten oder auf Wildkräuter im Obstgarten. An Spielstationen warten alte Gartenspiele aus Holz darauf, ausprobiert zu werden – historischer Spaß für Kinder ebenso wie für Erwachsene. In der Säulenhalle können sich die jüngeren Besucher kostümieren und auf einem Thron – gegen eine Gebühr – fotografieren lassen.

Der Eintritt zum Sommerfest im Schlossgarten Weikersheim ist den ganzen Tag über frei – bei vielfältigem Programm für alle Altersgruppen und vor allem auch für Kinder und Familien. Das vollständige Programm zum Appetitmachen – und zum Ausdrücken – bietet die Internetseite der Staatlichen Schlösser und Gärten: www.schloss-weikersheim.de.

2/3

KOMMEN. STAUNEN. GENIEßEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 60 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2012 besuchten rund 3,6 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg, Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).



PRESSEMELDUNG

31. JULI 2013 / 3 SEITEN

SCHLOSSGARTEN WEIKERSHEIM: HIGHLIGHTS BEIM SOMMERFEST

GROSSES SOMMERFEST IM SCHLOSSGARTEN WEIKERSHEIM

Termin: 11. August 2013. Programmbeginn: 11.00 Uhr. Ende 18.00 Uhr

INFORMATION SCHLOSS UND SCHLOSSGARTEN WEIKERSHEIM

97990 Weikersheim

Telefon +49(0)79 34.9 92 95-0

E-Mail info@schloss-weikersheim.de

Öffnungszeiten des Schlossgartens: Täglich: 9.00 – 18.00 Uhr
(letzter Einlass: 17.00 Uhr)

WWW.SCHLOSS-WEIKERSHEIM.DE

3/3

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 60 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2012 besuchten rund 3,6 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg, Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH:
Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).